

LETTRE D'UN MEMBRE DE L'INSTITUT

Au Directeur de la REVUE DU LYONNAIS

Au sujet de la Liturgie lyonnaise.

Cette lettre étant toute confidentielle, on ne peut ni la reproduire dans son entier, ni donner le nom de son auteur qui est un des plus érudits et des plus graves membres de l'Institut. Cet extrait ne peut être donné qu'à titre de document sur la question qui trouble en ce moment le diocèse de Lyon.

Paris, 4 décembre 1863.

MONSIEUR,

Je viens vous offrir mes meilleurs remerciements pour l'intéressante brochure que vous avez bien voulu m'envoyer (1) et pour votre excellente lettre. Si je ne craignais la plume acérée du *Monde* j'écrirais certainement un article sur la question liturgique lyonnaise; mais d'ailleurs où l'insérer? Je ne pourrais en

(1) Quelques mots à propos d'un pamphlet contre MM. les Curés de Lyon. 1863, in-8.